

## Jum'at Curhat, Polsek Payung Sekaki Serahkan Bantuan Paket Sembako

JIS Sumbar - [SOLOK.BOSSMAN.CO.ID](http://SOLOK.BOSSMAN.CO.ID)

Apr 7, 2023 - 18:06



SOLOK - Dalam rangka Jum'at Curhat, Polsek Payung Sekaki, Polres Solok, menyerahkan paket Sembako kepada warga masyarakat yang kurang mampu bertempat di Wilkum Payung Sekaki, Jorong Kubang Nan Duo, Nagari Sirukam, Kecamatan Payung Sekaki, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 7 April 2023

Kegiatan Jum'at Curhat diikuti langsung Kapolsek Payung Sekaki IPTU Azirman,SH, beserta anggota, bersama dengan Tokoh Masyarakat di Jorong Kubang Nan Duo.

Mengawali pertemuan dengan masyarakat, Kapolsek Payung Sekaki IPTU Azirman menyampaikan bahwa bahwa kegiatan Jum'at Curhat yang dilaksanakan oleh jaran Polsek Payung Sekaki, Polres Solok bertujuan untuk

mendengarkan langsung aspirasi, curhatan atau keluhan, saran maupun informasi-informasi, serta sebagai sarana menjaga dan memperkuat silaturahmi dengan masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Tokoh Masyarakat beserta Ninik Mamak memberikan masukan terkait situasi dan kondisi Kamtibmas yang terjadi wilayah setempat kepada Kapolsek Payung Sekaki.

Menurut masyarakat, melihat kondisi saat ini, perlu dilaksanakan Patroli dialogis oleh Personil Polsek Payung Sekaki dalam pengamanan Sholat Tarwih di Nagari Sirukam. Selain itu, juga perlu ddiaktifkan kembali Pos Ronda yang melibatkan pemuda nagari di bawah pengawasan unsur pemuda serta Personil Bhabinkamtibmas di Nagari setempat.

Menanggapi hal tersebut Kapolsek Payung Sekaki IPTU Azirman langsung memerintahkan Personil Polsek Payung Sekaki untuk melaksanakan patroli dialogis, guna terciptanya situasi yang kondusif serta dalam rangka memberikan kenyamanan terhadap warga dalam pelaksanaan ibadah tarwih.

Kapolsek juga berjanji akan segera melaksanakan koordinasi untuk membahas perihal Pembentukan Pos Ronda di setiap nagari.

“Kami juga telah memerintahkan Unit Reskrim dan Intelkam dalam penyelidikan kasus - kasus yang mengganggu Kamtibmas, khususnya di Nagari Sirukam ini,” tutur Kapolsek Payung Sekaki IPTU Azirmsn. (Amel)